



Flamas Gemelas

Por Kathryn E. May

La Compañía del Cielo:

Queremos hablar con usted acerca de sus llamas gemelas y su conexión con ellos, lo cual es parte de los cambios importantes que suceden ahora con toda la humanidad. Por supuesto que hay muchos que no son conscientes de lo que una llama gemela o alma gemela es, o por qué ahora es un buen momento para hacer estas conexiones profundas. Vamos a

explicar.

Una llama gemela es, literalmente, la otra mitad de su alma - el alma original, que fue creado hace mucho tiempo. El Creador Primordial supervisa la creación de todas las almas, en cooperación con la Madre/ Padre Dios. Cuando se decida por los Maestros que están deseando dar a luz a un nuevo ser, van al Creador Primordial para unirse a su intención y sus energías en la creación del nuevo ser. El Primer Creador echa entonces la chispa de la vida, que se une con el ADN de los padres, para crear un ser galáctico.

Es el Creador Primordial quien decide en qué especie Galáctica la nueva alma se convertirá; qué planeta será su residencia principal, con en acuerdo de los padres, y de la propia alma, por supuesto. Entonces se añade a la mezcla, el ADN de ese planeta, y un nuevo ser y su forma física infantil son completamente idealizados.

Es entonces responsabilidad de la Madre y el Padre Dios, completar este proceso de nacimiento, mediante la supervisión de la división del alma, que luego crea las partes macho y hembra. Es una división igual, con cada alma que lleva los mismos elementos y cualidades, pero con sutiles diferencias - lo suficiente para hacerlos individuos únicos, mientras que también se completan entre sí de maneras interesantes.

Mientras que muchas almas gemelas se crean para unirse a la misma especie galáctica, no siempre es así. Por ejemplo, Sananda es un Kumara, pero su María Magdalena es de Sirio. Se caracteriza por una combinación agradable, una diversidad que se convierte en una parte de la conciencia de cada ser galáctico. No hay perjuicio o la competencia entre especies o razas en nuestro Universo, solamente aquí en la Tierra, ya que todas las familias son familias "interraciales".

Ahora, es el momento para que usted pueda llegar a conocer a su alma gemela, el socio y miembro de la familia más cercana que te ha conocido siempre. Le pedimos que lo haga ahora, no que va a tener una nueva relación de amor exclusivo en su vida - muchos de ustedes ya tienen una pareja o cónyuge. Le pedimos porque es una manera poderosa para conectarse con nosotros. Algunos de ustedes ya han cumplido con su llama gemela allí en el suelo, pero muchos más, no.

La razón de esto es que muchos de los Maestros han quedado en reinos superiores para ser la guía para sus llamas gemelas durante esta importantísima vida. Es común que una pareja deje de encarnar a la vez, de modo que cada uno pueda aprender sus lecciones separadas, con la participación y apoyo de su mejor aliado.

Es especialmente importante para el éxito de nuestro gran proyecto, que ahora se haga la conexión con su llama gemela en dimensiones superiores. También le ayuda a conectar con su propio yo superior que está en comunicación con los suyos. Como ves, esto forja el vínculo más fuerte posible entre el humano y el ser galáctico. No hemos hablado antes de ustedes, almas gemelas como seres galácticos que están

esperando para entrar en contacto con usted, pero por supuesto que lo son. Ellos no están en forma humana como tú; ellos están en su forma Galáctica.

Así que ya ves, lo que sus expertos en propaganda han presentado como "invasores extranjeros", son en realidad sus almas gemelas y sus amigos galácticos. Ellos están aquí para ayudarte, para unirse con usted y enviar a usted su amor. Hemos pedido que ahora se concentren en sus meditaciones, y en el envío de amor a nosotros. Por nosotros, de hecho, significa la compañía de los Cielos, pero más aún, queremos decir para que usted envíe sus potentes explosiones de amor, desde el corazón, hasta el corazón de su gemelo, forjando así el poderoso puente del arco iris de la Tierra al Cielo.

Cada alma tiene un hermano gemelo. No hay excepciones. Es la parte de ti que has anhelado conectar, desde su nacimiento aquí en la Tierra. Ahora vas a ser capaz de hacerlo, porque hemos animado a todos a venir, para regresar de sus viajes por el universo, de estar aquí en este momento trascendental, que le ayudarán a aumentar, hasta llegar a ellos en su alta vibración, para comunicarse a través del tiempo y el espacio, como usted ayuda a elevar toda Tierra y sus habitantes, a las dimensiones superiores.

Es un esfuerzo gozoso, este contacto amoroso. Te animamos a hacerlo ahora. Anime a sus amigos, su familia y su pareja para hacer estas conexiones también. Su familia que te ama, les va a encantar tu llama gemela también, y sus números duplicarán la experiencia de amor y satisfacción. Si usted ha tenido dificultades para lograr que acepten su crecimiento espiritual, tal vez la historia de cómo las llamas gemelas se crean pueda despertar suficiente interés para animarlos a aceptar la invitación a su propia conexión interdimensional.



Es una forma eficaz de aumentar el flujo de amor de usted a nosotros y de nosotros a usted. Es una manera para que todos puedan experimentar la esencia del amor de Dios, que recrea el amor que Dios siente por ti. Así que ya ves? ¡Trae la Tierra y los terrícolas a lo reino de los cielos!

Y así, le recomendamos, queridos, a pedir en sus oraciones para encontrarse con su gemelo. Eleve a su propia conciencia en su columna de Luz, y enviar el mensaje que desea ponerse en contacto, ahora. No importa si usted tiene un nombre o una imagen para su gemelo. Su energía es completamente familiar a su gemelo, que es consciente de su crecimiento en este último año, y está a la espera de su llamada.

No se desanime si no se oye una gran voz llamando a su nombre (o si lo hace). Usted puede experimentar su primer encuentro como una onda de energía a través de su brazo o una sensación de calor en su interior. Reconozca cualquier pequeño indicio de presencia (su doble puede acercarse a ti en silencio), y permanecerá abierta a nuevos contactos a partir de ahora. Eso va a pasar.

Estamos aquí para apoyar y alentar a usted, y esperamos poder sentir tu amor derramando hacia las dimensiones superiores, donde nosotros, de la Compañía del Cielo, estamos ayudando a crear y fortalecer el Puente del Arco Iris, también de nuestro lado. Somos la Compañía del Cielo, al servicio de toda la humanidad.



Kathryn:

Incluso antes de que la Compañía del Cielo me pidió que llevara el mensaje anterior, Gabriella había comenzado a escribir la siguiente descripción de corazón, que usted podría pensar en "como hacer" la conexión a su propia llama gemela. Se trata de las "botas sobre el terreno", perspectiva sobre lo que es la enseñanza de la Compañía del Cielo.

Gabriella:

Yo quiero hablar de la belleza de la conexión del corazón entre las llamas gemelas, y el milagro del puente del arco iris, que se crea entre nosotros y nuestros seres superiores. Esta es la manera en que yo lo veo: Es un camino impresionante de partículas de polvo de oro, que emanan colores del arco iris, y se complementan con estrellas de cristal brillantes. Sananda dijo el último miércoles, en su llamada: ".Abre tu corazón, llegar y conectar con nosotros. Se creará un portal que se ve a través del multiverso."

Se nos ha dicho muchas veces para elevarnos más alto, a amarnos a nosotros mismos y conectarse a nuestra Presencia YO SOY. Esto implicó mucho trabajo constante, que por supuesto que estamos aprendiendo cómo hacerlo, pero este "trabajo" que se nos ha pedido llevar a cabo, no siempre es fácil de mantener.

Esta semana los Maestros dijeron, por primera vez tan claramente, "Ama a nosotros!" Nos pidieron para amarlos ... Simplemente amarlos! Ellos ven que tenemos dificultades para aceptar plenamente lo que están enviando a nosotros, así que nos piden que les envíe el amor y la luz, como una manera de ayudarnos a conectar más fácilmente. Esto no es demasiado para los seres humanos alcanzar. Los seres humanos pueden amar. Sabemos cómo dar amor, pero no siempre sabemos cómo recibirlo.

Aquí es donde las cosas a veces se rompen, donde la conexión entre las dimensiones eran intermitentes. Porque todavía estamos aprendiendo cómo recibir. ¡Qué idea tan inteligente como para "revertir" este proceso de envío de amor hacia arriba, en vez de recibir el amor a la baja. Por supuesto, el amor siempre viajaba ida y vuelta, pero es mucho más fácil mantener los canales abiertos cuando nos olvidamos de la recepción, y en su lugar centrámonos en dar. Tenga en cuenta que el amor

que damos, siempre es devuelto multiplicado.

Ahora, enviar amor a quién? Esta es otra parte de la obra que no siempre es tan claro para muchos. Por dónde empezar? En una vida humana, aceptamos relaciones amorosas con nuestro cónyuge o pareja. ¿Por qué? Esto se debe a que es personal, y nosotros podemos aceptar el amor de una pareja, el amor mucho más que de los vecinos, compañeros de trabajo, etc., ya que a menudo son las relaciones más distantes.

Ahora es el momento de conectar con nuestra querida flama gemela en una dimensión superior. No necesitamos un nombre para llamar; no necesitamos hablar de ello con los demás, si no lo queremos, pero es hora de establecer esta conexión y mantenerla constante y fuerte. Todos tenemos un hermoso, maravilloso llama gemela, perfecta. Ellos son nuestra contraparte, ellos son nosotros! Lo que es un buen lugar para empezar.

Enamorarse de esta alma especial es muy edificante. Es la versión más fácil de caer en el amor con usted mismo. Esta conexión le traerá, en segundos, hacia arriba a su nivel, que le conecta con su flama gemela y Superior, simultáneamente, ya que están juntos. Aquellos de nosotros en el terreno serán elevados, y los de la dimensión más alta serán reorientados a la energía intensa y concentrada, para ser utilizados donde más se necesita en la Tierra.



Mediante la conexión de tu corazón, desde aquí en la tierra, para el corazón de su llama gemela, se crea un Puente de Arco iris de esta dimensión a la dimensión superior. Esto no es un proceso intelectual. Su corazón es la clave. Usted sentirá una sensación eléctrica, será sobrealimentado cuando abra su corazón. Usted sentirá una sensación de gran alcance en su cuerpo, como a ampliar su caja torácica para dar cabida a la activación de su chakra del corazón.

Ahora, enviar esta energía a su hermosa otra mitad. De esta manera tenemos un pie en ambas dimensiones. Así es como hacemos que los milagros sucedan. Se nos ha pedido a amarlos cada minuto del día. Cuanto más amor reciben, más energía tienen que trabajar, y cuanto más nos puede ayudar.

El Arcángel Miguel trajo un mensaje personal a su llama gemela esta semana. Era la voz de todas las llamas gemelas reunidos. Todos nosotros sentíamos en ese momento, que nuestra llama gemela estaba hablando directamente a nosotros, pidiéndonos a amar de nuevo! Este es un trabajo en equipo brillante. Estamos encontrando nuevas maneras para triunfar, para eliminar toda la oscuridad, inundando nuestro mundo con la Luz. "Vemos la línea de tiempo y el efecto maravilloso de lo que estamos haciendo. Todo lo que haces con un sentido de la fe y la esperanza, es milagroso. Sobretudo cuando usted decide

recordar que cada momento de cada día, se convertirá en un poderoso maestro."

Presentaron la misma idea, pero con un toque diferente - una que la humanidad puede alcanzar de forma natural. Como dijo AA Miguel, "Descubriendo el amor y la profunda conexión de su llama gemela, es como un sentimiento antiguo, y es tan cómodo. Cada vez que la vibración de amor se envía entre Llamas Gemelas, es como algo nuevo, fresco, y el amor se renueva ". Ellos necesitan de todos nosotros en su equipo. Al amar a ellos, vamos a crear los milagros que hemos deseado durante tanto tiempo. Unámonos con ellos en esta alegre persecución. Se necesitan todos nosotros ahora.

Aquí está el enlace a la última llamada, cuando Sananda y AAMichael hablaron de nuestras nuevas "misiones":

<http://www.blogtalkradio.com/channelpanel/2014/12/11/kathryn-meg-ele-the-kids-sananda-aamichael-news-ascension-report>

**Con el amor y la luz,
Gabriella**

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION